

Nota Último Minuto N° 102

Se avanza en la instalación de puente de la esperanza y la prosperidad en Villa de Leyva



Durante el fin de semana (5 y 6 de julio) se adelantó la etapa de cimentación de un puente peatonal en la vereda Llano Árbol del municipio de Villa de Leyva.

La estructura, que tiene una longitud de 35 metros, beneficiará a 126 familias y principalmente a los estudiantes de dos escuelas rurales de este sector.

La participación de la comunidad en este proceso cobra importancia; han jugado un papel importante en este proceso como parte activa en la fase de cimentación de las estructuras del puente. Así mismo estas acciones están siendo llevadas a cabo en coordinación y con la colaboración del Consejo Departamental para la Gestión del Riesgo de Desastres –CDGRD- de Boyacá y la Secretaría de Infraestructura del departamento.

En un mes y tras el periodo de fraguado del concreto se retomarán las labores en terreno para finalizar la instalación de este puente llevando a los boyacenses de este sector esperanza y prosperidad.